

Claude Bonhomme
ARTISTE PEINTRE

De 1952 à 1957 Claude Bonhomme est élève au Beaux-Arts de MONTPELLIER sous la direction des prestigieux Professeurs G. DEZEUZE, C. DESCOSY, V. BIOULES, il va s'orienter vers la peinture figurative et impressionniste.

Il sera marqué culturellement par les peintres CÉZANNE, PISSARO, MONET, MANET, UTRILLO et VAN GOGH.

Après deux ans sous les drapeaux en Algérie 1958-1960, il s'installera à Paris pour une carrière au Ministère de l'intérieur, 25 ans à la Police Judiciaire et 7 ans à la sécurité du Président de la République au grade de Commandant.

Parallèlement il continuera à prendre des cours dans divers ateliers parisiens notamment sous la direction de G. RICAILLE (premier prix de Rome et Florence) directeur de l'école des peintres de Barbizon.

Il participera à la création de l'AFPR, Association Française de Peinture Rapide.

Il exposera en Ile-de-France où il a obtenu 16 premiers prix, lauréat des peintres impressionnistes de l'Essonne il recevra le diplôme d'Artiste Français du Patrimoine en 1992 et en 1993.

En 1994, à la retraite, il reviendra dans son Languedoc natal (natif de Sète et études à Montpellier). Il ouvrira un atelier de peinture à Teyran. Il enseignera le dessin et la peinture à l'huile plus spécialement au couteau. Il amènera souvent ses élèves peindre sur le motif (lagunes et étangs, arrière-pays Provence et Camargue).

Le 14 septembre 1997 la Galerie Gustave Courbet de Palavas-les-Flots présentera sa première exposition.

Il obtiendra tout au long de sa carrière de peintre de nombreuses récompenses en outre plusieurs prix aux cimaises de Palavas ainsi que le prix du Casino.

Depuis plusieurs années il est membre du jury et président du concours des peintres de Palavas.

Il a reçu de Christian JEANJEAN, Maire de Palavas-les-Flots, la médaille de la Ville ainsi que la Médaille de l'Office du Tourisme. M. le Maire lui a remis la Médaille de l'Assemblée Nationale.

Claude Bonhomme a exposé ses œuvres dans plusieurs stations touristiques régionales (galerie du Marais aux Stes Maries, galerie Peschot à Sète et mairie de Gruissan).

Les villes de BOUZIGUE, MÈZE, LE GRAU-DU-ROI, CARNON, BALARUC, (Pavillon Sévigné) ASSAS, SAINT JUST, LANSARGUES, VENDARGUES, JACOU ont accueilli cet artiste régional.

Coté à la galerie Mas de Coulondres, il a exposé plusieurs toiles.

Sélectionné par la direction du Casino de Palavas où il expose pendant 3 mois 32 de ses œuvres.

Expositions permanentes depuis 1988 à Carnon dans la Salle des Cistes et à Palavas-les-Flots à la Galerie Municipale Gustave Courbet.

CONTACT : Claude BONHOMME - Artiste peintre - Atelier à Teyran - 06 84 32 71 60